

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

1. Penerapan akad *mudharabah mutlaqah* pada produk Tabungan Investa Cendekia di Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Serang yaitu bagi nasabah yang ingin menginvestasikan dananya pada jenis tabungan ini calon nasabah diharuskan mengisi dan menandatangani formulir yang telah disediakan, setelah mendapatkan penjelasan mengenai hal-hal yang berkaitan dengan Tabungan Investa Cendekia oleh *customer service* juga diharuskan memiliki rekening induk, rekening induk ini bisa berupa Tabungan BSM atau Tabungan Simpatik untuk *debet* setiap bulannya, persyaratan lainnya adalah dengan membawa identitas diri berupa KTP dan atau NPWP serta menyerahkan sejumlah uang sebagai setoran awal sesuai dengan yang telah ditentukan oleh bank dan apabila bagi penabung atau penerima manfaat

yang ingin menutup Tabungan Investa Cendekia diharuskan membawa dokumen-dokumen yang telah dipersyaratkan oleh bank serta dikenakan biaya sebesar Rp100.000 sebagai biaya administrasi.

Bagi hasil yang diberikan oleh bank berjenjang setiap bulannya, dan pada tabungan ini tidak bisa diambil kapan saja sampai dengan jatuh tempo terkecuali dalam keadaan darurat dan atas seizin pihak bank.

2. Penerapan akad *mudharabah mutlaqah* pada produk Tabungan Investa Cendekia di Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Serang sudah sesuai dengan hukum Islam karena modal atau setoran awal dinyatakan dalam besaran jumlah, dalam bentuk tunai dan bukan piutang, penjelasan pembagian keuntungan dinyatakan dalam bentuk *nisbah* dan penjelasan mengenai hal-hal yang berkaitan dengan tabungan investa cendekia dituangkan dalam akad pada saat pembukaan rekening. Hal ini

sesuai dengan fatwa Dewan Syariah Nasional NO: 02/DSN-MUI/IV/2000 tentang Tabungan.

## **B. Saran**

1. Diharapkan Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Serang agar lebih terbuka dalam memberikan data-data dan informasi yang dibutuhkan agar peneliti dapat memberikan saran atau masukan bagi bank untuk perkembangan yang lebih baik lagi kedepannya.
2. Kepada para nasabah yang sebagian besar kaum muslim, sebaiknya terlebih dahulu agar mengetahui prosedur dan mekanisme setiap produk pada bank syariah, khususnya pada produk Tabungan Investa Cendekia di Bank Syariah Mandiri. Mulai dari awal pembukaan rekening, nisbah bagi hasil dan lainnya. Agar tidak terjadi sesuatu yang tidak diinginkan dilain waktu.